



景百延幌

撮影者/山下 智昭



パンケ沼夕景



パンケ沼夕景



秋の農作業

窓裏のほろ

■新型インフルエンザが猛威をふるっているようです。
特に北海道での広がり大きいようで、これには専門家も「北海道は夏休みが終わり、新学期が始まるのが他の都府県より早いそのため、感染の広がり早いのではないかと」との見方もありますが、原因についてはわからないとのことです。

■この新型インフルエンザの特徴は、年齢層が低い方の感染が多いこと、ある程度の年齢になると免疫がすでに出来ているのではないとも言われています。

■これから季節は冬に向かい、例年の季節型インフルエンザの流行も懸念されます。
予防策としては、手洗いやうがい、咳やくしゃミの出る人はマスクをして飛沫感染を防止するなどが必要とのことです。

■まずは風邪に負けない健康な身体づくり。そして、体調が悪いときは無理をせず休むことが大切ではないでしょうか。

自分の身体を守るのは自分です。体調管理は万全に。

【総務課企画振興グループ】

● 広報誌へのご意見 ご要望をお寄せください ●

総務課企画振興グループ ☎5-1111【内線】222・223

<p>まちのとき</p>	(平成21年9月末日現在)	男	1,330 (-3)
	※()内は前月比	女	1,301 (-2)
		計	2,631 (-5)
		世帯数	1,258 (-7)

第5次幌延町総合計画

21年度～23年度実施計画と20年度実績を公表しています

第5次幌延町総合計画（平成20年度～31年度）の、平成20年度実績と平成21年度から23年度までの3か年の実施計画を公表しています。町のホームページまたは幌延町役場総務課企画振興グループ（庁舎2階）、問寒別出張所で閲覧ください。



小林 紗夕ちゃん
こばやし さゆちゃん
（平成21年2月3日生・2南1）
お父さん 誉礼さん
お母さん 涼子さん
周りの音や動きに敏感な紗夕ちゃん。好奇心旺盛で、何にでも興味津々の、おとなしい女の子です。



加賀山 友暢くん
かがやま ゆのくん
（平成21年2月23日生・字北進）
お父さん 英治さん
お母さん 奈美さん
最近ハイハイをしながら、家中を探検して回っているという友暢くん。可愛い笑顔が印象的です。



この広報誌は、資源保護のため再生紙を利用しています。